



SPIEZ UND GEWERKSCHAFTEN

Feier zum Tag der Arbeit: Samstag, 30. April 2016

Gemeinsam kämpfen – Für eine starke AHV

Festwirtschaftsbetrieb mit Grill

10.30–15.00 Uhr
im Migros-Rondell

Musikalische Unterhaltung

Musikverein Spiez

«LUKATSCH»
Lukas Tschanz
Musik für fast alles
& fast jeden

Redebeiträge

11.45 Uhr
Helmut Hubacher
ehem. SP-Präsident
und Politiker
Buchautor



12.15 Uhr
Ursula Zybach
Gemeinderätin Spiez und
Grossrätin



12.45 Uhr
Paul Rechsteiner
Rechtsanwalt,
Ständerat (SG),
Präsident Gewerkschaftsbund (SGB)





Roberto Bernasconi in den Regierungsrat!

Erfahrung wählen! Am 3. April 2016



Die Wahl von Christoph Ammann und das hervorragende Abschneiden von Roberto Bernasconi im 1. Wahlgang der Ersatzwahlen in den bernischen Regierungsrat zeigen, dass die Berner Stimmbürgerinnen und Stimmbürger keineswegs einhellig die vielbeschworene «bürgerliche Wende» befürworten.

Die SP des Kantons Bern schickt deshalb ihren ausgezeichneten Kandidaten Roberto Bernasconi aus Malleray ins Rennen um den Jurasitz in der Berner Regierung.

Roberto Bernasconi hat als ehemaliger Gemeindepräsident von Malleray und als langjähriger, bernischer Grossrat reichliche Erfahrung in der kommunalen und kantonalen Politik gesammelt. Er hat ein dynamisches Auftreten und lebt die Nähe zur Bevölkerung, was ihn als perfektes Bindeglied zwischen dem französisch- und dem deutschsprachigen Kantonsteil qualifiziert. Neben der Finanzpolitik, liegen ihm eine hochwertige und gerechte Bildungs- und Sozialpolitik besonders am Herzen.

www.robortob.ch
www.wahlbe16.ch